

CALENDRIER du 1^{er} au 9 juin 2024

N°1366

Samedi 1er juin	Saint Justin	Samedi 8 juin	Cœur immaculé de Marie
10 h 45	Retraite de la 1 ^{ère} communion à la Clarté Notre-Dame	11 h 45	Baptême de Charlie TAULIER à l'église de VALRÉAS
11 h 00	Messe aux Capucins	14 h 00	Eveil à la foi pour les deux groupes à la Maison Saint Jean-Paul II de VALRÉAS
11 h 30	Baptême d'Ernest JACQUIER à l'église de VALRÉAS	14 h 30	Mariage de Estelle THEOLAS et Jean Philippe HUEBER à l'église de VALRÉAS
15 h 15	Baptême de Marcel CHAPUS à la chapelle des Pénitents Blancs de VALRÉAS	16 h 00	Mariage de Maureen de SEYSSEL et Maxime DUTHOIT à l'église de VALRÉAS
17 h 45	Mariage d'Emilie SAUTEL et Alexis TRELCHAT à l'église de GRILLON	17 h 45	Messe à l'église de GRILLON à l'intention du défunt Bernard GRAS
19 h 00	Messe à l'église de VALRÉAS à l'intention d'Emile BERNARD (46 ^{ème} anniversaire de son décès) <i>Quête pour l'hospitalité de LOURDES</i>	19 h 00	Messe à l'église de VALRÉAS
Dimanche 2 juin	St Sacrement du corps et du sang du Christ <i>Quête pour l'hospitalité de LOURDES</i>	Dimanche 9 juin	10^{ème} Dimanche du Temps Ordinaire
10 h 45	Messe à l'église de VALRÉAS avec le Chœur St Joseph à l'intention des défunts de la famille d'Alain LIOTTIER et des familles LONG et MOURIER	10 h 45	Messe et 1^{ère} Communion à l'église de VALRÉAS à l'intention des défunts Paul et Maguy JOURDAN et Béatrice CULTY
11 h 00	Messe à l'église de RICHERENCHES à l'intention des défunts Rocco MASTROGIOVANN Edith FORTUNE et Pierre BOUSSELET	11 h 00	Messe à l'église de RICHERENCHES
17 h 00	Concert de l'orchestre symphonique AMERICA à l'église de VALRÉAS	18 h 00	Concert baroque à la Chapelle Notre Dame des Vignes à Visan
Lundi 3 juin	Saint Charles Lwanga et ses compagnons		
16 h 00	Catéchèse à la Maison des Chrétiens de GRILLON		
16 h 30	Catéchèse à l'église de RICHERENCHES		
18 h 00	Groupe de prière à l'église de VALRÉAS		
Mardi 4 juin			
10 h 00	Rencontre de l'Aumônerie de l'hôpital de Valréas avec la responsable du Vaucluse		
15 h 30	Chapelet à l'église de RICHERENCHES		
16 h 45	Catéchèse à la Maison Saint Jean-Paul II à VALRÉAS		
18 h 15	Messe à la chapelle des Pénitents Blancs de VALRÉAS		
Mercredi 5 juin	Saint Boniface		
08 h 30	Messe à la chapelle des Pénitents Blancs de VALRÉAS		
09 h 00	Réunion de l'Equipe des Obsèques au presbytère		
10 h 30	Adoration, confessions, louanges à l'église de VALRÉAS		
10 h 45	Catéchèse à la Maison Saint Jean-Paul II de VALRÉAS		
14 h 00	Catéchèse à l'ancien presbytère de VISAN		
Jeudi 6 juin			
14 h 00	Cénacle de Marie à l'église de VALRÉAS		
16 h 45	Catéchèse à l'ancien presbytère de VISAN		
17 h 30	Réunion mensuelle des missionnaires du Rosaire vivant à l'église de Valréas		
18 h 15	Messe à la chapelle des Pénitents Blancs de VALRÉAS		
Vendredi 7 juin	SACRÉ-CŒUR DE JESUS		
09 h 30	Messe à la Chapelle des Pénitents blancs de VALRÉAS animée par les pénitents		
10 h 00	Journée d'adoration du Saint Sacrement jusqu'à 17h00		
19 h 00	Rencontre de l'Equipe Notre Dame I		

LES RELIQUES DE CARLO ACUTIS DANS NOTRE DIOCESE !



Quelle joie pour notre diocèse d'accueillir les reliques de Carlo Acutis en ces premiers jours de juin ! En effet, ce jeune homme, mort à 15 ans d'une leucémie foudroyante va être bientôt canonisé.

Carlo Acutis, passionné d'informatique et surnommé « le geek de Dieu », va devenir le premier saint du XXI^e siècle pour deux miracles qui lui sont attribués.

Le pape a approuvé, ce jeudi 23 mai 2024, les décrets pour **conduire à la canonisation le jeune Carlo Acutis** enterré à Assise, une ville entre Rome et Florence, en Italie.

Décédé en 2006 à l'âge de 15 ans des suites d'une leucémie fulgurante, Carlo Acutis, né à Londres, mais qui a très vite vécu à Milan, **avait été béatifié par le pape François, en octobre 2020.**

Le dicastère pour les « causes des saints », organisme du Vatican en charge des enquêtes de béatification et de canonisation, **vient d'attribuer un nouveau miracle à ce jeune italien.** La guérison d'un enfant mourant au Brésil en 2013 lui avait déjà été attribuée pour sa béatification. Pour devenir saint, il lui fallait un second miracle.

Le Vatican a étudié cette fois une guérison, jugée là aussi miraculeuse, d'une jeune femme, Valeria, originaire du Costa Rica venue faire ses études à Florence, en 2018.

Nous nous réjouissons donc du passage de ses reliques dans notre diocèse. En voici le programme :

Jeudi 06 juin (08h00/18h00) : Institution

Champfleury (18h30 / 21h30) : paroisse St Agricole

Vendredi 07 juin (matin) : Collège St Michel

Bulletin Inter Paroissial

de l'Enclave des Papes - Grillon - Richerenches - Valréas - Visan



Courriel : paroisse-de-valreas@orange.fr ☎ Presbytère de VALRÉAS : 04. 90. 35. 02. 59.

Site internet : <https://www.enclave.paroisse84.fr> ou tapez **Paroisse de Valréas** dans votre navigateur

N° 1366 – 2024.06.01

EVENEMENTS ET INVITATIONS

PUBLICATIONS DE MARIAGES

Il y a projet de mariage entre Jean-Philippe HUEBER et Estelle THEOLAS, tous deux domiciliés à Valréas. Le mariage sera célébré le samedi 8 juin 2024 à l'église de Valréas.

Il y a projet de mariage entre Maxime DUTHOIT et Maureen DE SEYSSSEL, tous deux domiciliés à Nice. Le mariage sera célébré le samedi 8 juin 2024 à l'église de Valréas.

Les personnes qui connaîtraient quelque empêchement à l'un ou l'autre de ces mariages sont obligées, en conscience, d'en avertir le curé de cette paroisse ou l'autorité diocésaine.

QU'EST-CE QUE LA FETE DU SAINT SACREMENT ?

En France, nous célébrerons la fête du Saint Sacrement dimanche 2 juin. Retour sur cette fête et le mystère de la présence réelle du Seigneur dans le sacrement de l'Eucharistie.

Dimanche 2 juin, nous célébrerons la Fête du Saint Sacrement, aussi appelée la Fête-Dieu, c'est-à-dire du mystère de la présence réelle du Christ dans le sacrement de l'Eucharistie, le Saint Sacrement. À cet effet, des processions sont traditionnellement prévues par les paroisses le dimanche du Corpus Christi dans les rues de France.

Dieu s'est fait homme pour nous sauver. Il n'est pas seulement mort sur la Croix, Il a aussi fait en sorte de rester avec nous nuit et jour dans les tabernacles de nos églises. Et cela, pour recevoir notre adoration et pour se donner à nous en nourriture. Saint Thomas d'Aquin, le prédicateur par excellence du mystère eucharistique, a écrit que si, à Bethléem et au Calvaire, le Christ a occulté aux hommes sa divinité, dans l'hostie consacrée, il cache aujourd'hui son humanité. Ce grand théologien, Père de l'Église, a aussi décrit les fruits salutaires que nous offre le Christ dans le Saint Sacrement :

- 1/ Nourriture de l'âme, le pain consacré soutient la vie spirituelle des chrétiens et la vivifie de façon surprenante.
- 2/ Nous sommes unis au Seigneur qui nous a tant aimés qu'Il s'est fait nourriture. Nous sommes alors en union physique et permanente avec Lui. Dans la communion, nous nous unissons à Sa personne de façon à pouvoir dire « *il est mort pour tous, afin que ceux qui vivent ne vivent plus pour eux-mêmes, mais pour celui qui est mort et ressuscité pour eux.* »
- 3/ L'Eucharistie nous communique la vie même de Dieu. De cette communion mystérieuse, il nous fait réellement participer à sa vie divine pour nous sanctifier. Car en se faisant homme, le Verbe du Père a communiqué aux hommes, à la sainte humanité, la vie divine.
- 4/ Avec l'Eucharistie, nous recevons le don de l'immortalité. En nous unissant au Christ par la communion, le Seigneur met en nous le germe de la vie éternelle, gage de la résurrection glorieuse qui conduit à l'éternité.

Lors de la dernière Cène, le Jeudi Saint, quand le Christ a lavé les pieds de ses disciples, il nous a aussi laissé un commandement nouveau « aimez-vous les uns les autres ; comme je vous ai aimés, vous aussi, aimez-vous les uns les autres. » (Jean 13, 34) Mais ceci n'est possible que si nous restons unis à Lui. C'est pourquoi le Seigneur a décidé de rester avec nous dans l'**Eucharistie** pour que nous aussi nous puissions rester en Lui.

Ainsi, quand nous recevons son Corps et son Sang, Son amour nous est donné. Le Saint Sacrement nous rend alors capables de communiquer cet amour aux autres, afin de ne pas vivre seuls pour nous-mêmes. La rencontre avec le Seigneur dans l'Eucharistie est aussi la source qui renouvelle notre engagement à la charité. Parce qu'aimer Dieu et aimer son prochain sont deux choses inséparables. La grande fête du Saint Sacrement n'est pas seulement une occasion pour L'adorer et Le recevoir. Cette fête est aussi l'occasion pour nous de penser à comment répondre à l'amour que Dieu nous porte. Nous pouvons tout d'abord réfléchir si oui ou non nous sommes des personnes justes, car la justice est inséparable de la charité, elle lui est intrinsèque. Aussi, nous pouvons penser jusqu'où nous allons dans la reconnaissance, la communion, le pardon. La fête du Saint Sacrement est une belle occasion de rendre grâce au Seigneur pour tant de générosité dans les moments difficiles, pour les personnes qui vivent selon la Parole du Christ et nous font partager Son Amour. Prions donc pour que notre foi dans l'**Eucharistie** se convertisse en amour, en charité, soutenue et bénie par le Seigneur.

Ramon del Hoyo Lopez, évêque de Jaén en Espagne pour Aleteia.org

Pélé VTT

Cet été, le Diocèse d'Avignon vous invite à un pèlerinage itinérant à vélo : le **Pélé VTT** événement inoubliable qui permet de progresser dans la foi en roulant avec des amis !

Cette année, notre pélé nous fera découvrir le nord de notre diocèse en partant de la Drôme depuis **Mollans-sur-Ouvèze** en direction de la **Cathédrale Notre-Dame-des-Doms**, passant par Malaucène, Mazan, Pernes les fontaines et Le Thor, **du lundi 15 juillet au vendredi 19 juillet.** (du 13 au 19 Juillet pour les Staffs, Anims et TTV)

Notre camp est intergénérationnel, vous trouverez forcément votre place :

11-15 ans : Tu es pédalant dans une équipe de 10 jeunes. Tu vis une grande aventure à travers le vélo, les jeux, les temps de partage, la prière.

16-18 ans : Tu es staff, tu montes et démontes le camp au service des plus jeunes, tu animes les veillées et vis des temps spirituels. Tu découvres qu'il y a plus de joie à donner qu'à recevoir !

18-25 ans : Tu es animateur, tu accompagnes et reçois la responsabilité d'une équipe de pédalants (avec un binôme). Tu peux valider un stage BAFA.

+ **25 ans** : Tu es TTV, tu t'occupes de la logistique, de la sécurité, de l'intendance, ... Tu te mets au service de l'évangélisation des jeunes !

Viens vivre cette grande aventure ! - **Inscris-toi sur : Pelevtt.fr**